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開會詞  

 

 陳 少 棠 主 席 歡 迎 各 議 員 及 政 府 部 門 代 表 。 他 報 告 民

政 事 務 總 署 ( “民 政 總 署 ” )建 築 師 (工 程 ) 4 程 嘉 慧 女 士 因 事

缺席。  

 

 

議項一：  通過上次會議記錄  

 

2 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 秘 書 處 收 到 孔 昭 華 議 員 就 上 次 會

議 記 錄 提 出 的 修 訂 建 議 (附 件 一 )， 有 關 文 件已置於桌上，

供議員參閱。  

 

3 .  上次會議記錄 經修訂後獲得通過 。  

 

 

議項二：  續議事項︰  

( i )  關 注 市 建 局 開 展 「 旺 角 購 物 區 地 區 改 善 計

劃」通菜街及水渠道路段進度  

(油尖旺地區設施管理委員會第 4 1 / 2 0 1 3 號

文件 )  

 

4 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 路 政 署 的 書 面 回 覆 (附 件 二 )已 於

會前以電郵方式分發 予各議員備覽。 他繼而歡迎︰  

 

( a )  食 物 環 境 衞 生 署 ( “食 環 署 ” )旺 角 區 高 級 衞 生 督

察 (潔淨 /防治蟲鼠 )呂世達先生 ；  

( b )  市 區 重 建 局 ( “市 建 局 ” )高 級 工 程 及 合 約 經 理 劉

佩玲女士 ；  

( c )  運輸署工程師 /旺角及油麻地謝志威先生 ；  

( d )  油 尖 旺 民 政 事 務 處 ( “民 政 處 ” )高 級 行 政 主 任 (地

區 管 理 )李 家 美 女 士 和 行 政 主 任 (地 區 管 理 ) 1 龐

詩韻女士 ；以及  

( e )  規 劃 署 高 級 城 市 規 劃 師 /油 尖 旺 (署 任 )阮 文 倩 女

士。  

 

5 .  劉 佩 玲 女 士 以 電 腦 投 影 片 (附 件 三 )簡 介 新 修 訂 的 通

菜街活化工程設計 。  

 

----- 

----- 

----- 
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6 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 在 上 次 會 後 ， 他 與 黃 建 新 、 黃 舒

明 、 仇 振 輝 及 高 寶 齡 四 位 議 員 會 晤 市 建 局 及 相 關 部 門 代

表 ， 就 通 菜 街 活 化 工 程 舉 行 了 一 次 非 正 式 會 議 ， 與 會 者

對 市 建 局 新 修 訂 的 通 菜 街 活 化 工 程 設 計 沒 有 反 對 意 見 ，

他欲知議員是否支持 該項新設計。  

 

(蔡少峰議員和黃頌議員於 下午 2 時 3 8 分到席。 )  

 

7 .  黃 建 新 議 員 表 示 ， 他 與 當 區 居 民 皆 期 望 市 建 局 盡 快

展 開 通 菜 街 活 化 工 程 ， 早 日 改 善 社 區 環 境 。 他 詢 問 相 關

部 門 是 否 均 不 反 對 市 建 局 新 修 訂 的 通 菜 街 活 化 工 程 設

計 ， 他 不 希 望 部 門 在 往 後 的 地 區 設 施 管 理 委 員 會 ( “設 管

會 ” )會 議 上 再 指 此工程項目有技術困難，否則 設管會將 難

向市民交代。  

 

8 .  陳 少 棠 主 席 詢 問 議 員 及 席 上 的 政 府 部 門 代 表 是 否 支

持市建局新修訂的 通菜街活化工程設計，眾無異議。  

 

9 .  陳 少 棠 主 席 續 稱 ， 通 菜 街 活 化 工 程 拖 延 甚 久 ， 他 冀

盼此工程項目可 早日展開。  

 

 

 ( i i )  查 詢 星 光 大 道 和 梳 士 巴 利 公 園 之 優 化 計 劃

進度  

(油尖旺地區設施管理委員會第 7 7 / 2 0 1 4 號

文件 )  

 

1 0 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 新 世 界 發 展 有 限 公 司 ( “新 世 界 ” )

的 書 面 回 覆 (附 件 四 )已 於 會 前 以 電 郵 方 式 分發 予各議員備

覽 。 此 外 ， 新 世 界 於 會 前 提 交 的 補 充 資 料 (附件 五 )亦已置

於 桌 上 ， 供 議 員 參 閱。他 繼而歡迎康樂及文化事務署 ( “康

文署 ” )油尖旺區副康樂事務經理梁志明先生。  

 

1 1 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 近 日 有 報 章 批 評 星 光 大 道 的 設

施 ， 新 世 界 已 於 會 前 就 此 向 設 管 會 提 交 補 充 資 料 。 他 續

稱，在 2 0 1 4 年 1 1 月 6 日設管會 會議上，新世界 代表表示

正研究在星光大道 改以掛牆方式展示「 巨星手印 」，以便

遊 客 拍 照 留 念 ， 而 根 據 新 世 界 的 補 充 資 料 ， 星 光 大 道 管

理有限公司保存了「巨星手印」的印模，該公司 可按需要

重新製作「巨星手印 」。他期望 新世界積極改善星光大道

的設施，為遊人帶來更 佳的休閒體驗。  

----- 

----- 



 -  5  - 

 

1 2 .  議 員 備 悉 新 世 界 的 書 面 回 覆 及 補 充 資 料 內 容 ， 沒 有

任何意見。  

 

 
 ( i i i )  關注大角咀社區重建  

(油尖旺地區設施管理委員會第 7 8 / 2 0 1 4 號

文件 )  

 
1 3 .  陳少棠主席 歡迎︰  

 
( a )  恒 基 兆 業 地 產 有 限 公 司 ( “恒 基 ” )對 外 事 務 部 總

經理林旭華先生 ；  

( b )  歐華爾顧問公司建築師助理蘇陽彪先生；以及  

( c )  奧雅納工程顧問副總工程師黃志明博士。  

 
1 4 .  林 旭 華 先 生 和 蘇 陽 彪 先 生 以 電 腦 投 影 片 (附 件 六 )匯

報大角咀社區街道美化項目 的籌劃進度 。  

 
1 5 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 恒 基 提 出 以 混 凝 土 路 磚 鋪 設 其 大

角 咀 區 重 建 項 目 的 車 路 ， 他 欲 知 有 關 建 議 是 否 已 獲 相 關

部門接納。  

 
1 6 .  林 旭 華 先 生 回 應 說 ， 恒 基 已 向 相 關 部 門 展 示 以 混 凝

土 路 磚 鋪 設 車 路 的 初 步 設 計 圖 ， 如 議 員 支 持 此 建 議 ， 恒

基將向部門提交所需工程文件，以待審批。  

 

1 7 .  蔡 少 峰 議 員 認 為 以 混 凝 土 路 磚 鋪 設 車 路 的 建 議 值 得

支 持 ， 並 相 信 相 關 部 門 不 會 反 對 此 建 議 。 然 而 ， 恒 基 需

與 有 關 部 門 釐 清 日 後 更 換 路 磚 的 責 任 。 此 外 ， 恒 基 需 注

意 避 免 路 磚 縫 隙 過 大 ， 以 免 絆 倒 行 人 和 積 聚 污 垢 ， 造 成

安全及衞生問題 。  

 
1 8 .  黃 頌 議 員 表 示 ， 千 歲 大 廈 及 興 旺 大 廈 的 業 主 立 案 法

團 期 望 恒 基 出 席 他 們 的 業 主 大 會 ， 向 業 戶 介 紹 該 公 司 的

大 角 咀 區 重 建 項 目 設 計 。 他 續 稱 不 曾 就 恒 基 大 角 咀 區 重

建 項 目 接 獲 居 民 的 反 對 意 見 。 他 另 表 示 ， 據 悉 路 政 署 反

對恒基以混凝土路磚鋪設車路 ，他欲知箇中 原因。  

 

----- 
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1 9 .  陳 少 棠 主 席 回 應 謂 ， 恒 基 表 示 因 香 港 一 般 不 以 混 凝

土 路 磚 鋪 設 車 路 ， 該 公 司 須 向 路 政 署 解 釋 採 用 混 凝 土 路

磚 鋪 設 車 路 的 理 據 ， 以 待 審 批 。 他 續 稱 ， 本 港 一 些 行 車

路 亦 有 採 用 混 凝 土 路 磚 ， 如 議 員 支 持 恒 基 以 混 凝 土 路 磚

鋪 設 其 大 角 咀 區 重 建 項 目 的 車 路 ， 該 公 司 將 著 手 進 行 後

續 工 作 。 他 另 表 示 ， 恒 基 已 承 諾 日 後 就 大 角 咀 區 重 建 項

目繼續收集居民 的意見。  

 

2 0 .  黃 志 明 博 士 以 電 腦 投 影 片 (附 件 七 )簡 介 運 輸 署 就 恒

基大角咀區重建 項目提出的一項 交通安排建議。  

 

2 1 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 交 通 安 排 屬 交 通 運 輸 委 員 會 ( “交

運會 ” )的職權範圍， 他建議恒基派代表出席 2 0 1 5 年 3 月

1 2 日 的 交 運 會 會 議 ， 向 該 委 員 會 介 紹 有 關 的 交 通 安 排 建

議。  

 

2 2 .  黃 頌 議 員 表 示 ， 運 輸 署 建 議 允 許 車 輛 由 角 祥 街 右 轉

博 文 街 ， 他 欲 知 日 後 角 祥 街 的 車 輛 是 否 不 可 再 左 轉 博 文

街，抑或左右雙向轉入 皆可。  

 

2 3 .  黃 志 明 博 士 回 應 說 ， 運 輸 署 建 議 允 許 角 祥 街 的 車 輛

左 轉 或 右 轉 進 入 博 文 街 。 按 照 現 行 交 通 安 排 ， 大 角 咀 往

尖 沙 咀 方 向 的 駕 駛 者 必 須 駛 經 大 角 咀 道 ， 而 現 時 每 逢 周

六 、 日 ， 大 角 咀 道 均 非 常 擠 塞 ， 因 此 ， 運 輸 署 建 議 允 許

角 祥 街 的 車 輛 右 轉 博 文 街 ， 改 行 深 旺 道 ， 以 紓 緩 大 角 咀

道的交通擠塞情況。  

 

2 4 .  陳 少 棠 主 席 請 恒 基 派 代 表 在 交 運 會 會 議 上 介 紹 上 述

交 通 安 排 建 議 。 他 另 詢 問 林 旭 華 先 生 ， 路 政 署 過 往 是 否

均會審批採用混凝土路磚鋪設車路 的申請。  

 

(莊永燦議員於下 午 2 時 5 8 分到 席。 )  

 

2 5 .  林 旭 華 先 生 回 應 說 ， 混 凝 土 路 磚 雖 屬 路 政 署 認 可 的

鋪 設 車 路 物 料 ， 但 並 非 一 般 用 以 鋪 設 車 路 的 物 料 ， 因

此 ， 恒 基 須 就 採 用 混 凝 土 路 磚 鋪 設 車 路 向 路 政 署 提 供 理

據。  

 

2 6 .  陳 少 棠 主 席 詢 問 議 員 是 否 支 持 恒 基 就 其 大 角 咀 區 重

建項目以混凝土路磚 鋪設車路，眾無異議。  

 

 

----- 
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 ( i v )  油尖旺區社區重點項目  

(油尖旺地區設施管理委員會第 1 8 / 2 0 1 5 號

文件 )  

 

2 7 .  陳 少 棠 主 席 歡 迎 油 尖 旺 民 政 事 務 專 員 蔡 亮 女 士 、 油

尖 旺 民 政 事 務 助 理 專 員 吳 蕙 琮 女 士 和 民 政 處 項 目 經 理 (工

程 )莫躍孺先生。  

 

2 8 .  蔡亮女士報告「油尖旺多元文化活動中心」( “活動中

心 ” )及社區重點項目前期宣傳活動的進度：  

 

( a )  區議會 於 2 0 1 5 年 2 月 2 6 日會議上， 通過落實

「活動中心」項目 。民政處將於 2 0 1 5 年 5 月把

此項目提交立法會 民政事務委員會審批。  

( b )  工 程 顧 問 已 完 成 活 動 中 心 的 詳 細 設 計 ， 民 政 處

正等待相關部門 發出 此工程項目的認可文件。  

( c )  「 多 元 民 族 文 化 劇 場 」 共 上 演 四 場 ， 演 出 順

利 ， 民 政 處 現 正 製 作 劇 場 光 碟 ， 以 廣 宣 傳 ， 這

光 碟 稍 後 亦 會 分 發 予 各 議 員 觀 賞 。 該 劇 版 權 屬

民 政 處 所 有 。 此 外 ， 區 內 有 學 校 希 望 民 政 處 授

權 該 校 重 演 「 多 元 民 族 文 化 劇 場 」 ， 民 政 處 對

此表示歡迎 。  

( d )  民 政 處 已 完 成 少 數 族 裔 中 文 班 的 招 標 程 序 ， 預

計可於 4 月招生，在 5、 6 月間開始授課。  

 

2 9 .  孔 昭 華 議 員 樂 見 「 活 動 中 心 」 項 目 如 期 展 開 。 他 表

示，「多元民族文化劇場」吸引不少 市民及少數族裔居民

觀 賞 ， 在 宣 傳 社 區 重 點 項 目 方 面 ， 能 達 到 預 期 的 效 果 。

此 外 ， 他 欣 聞 區 內 有 學 校 希 望 重 演 「 多 元 民 族 文 化 劇

場 」 ， 他 相 信 這 有 助 進 一 步 推 廣 社 區 重 點 項 目 。 他 另 表

示 ， 民 政 處 在 少 數 族 裔 報 章 介 紹 活 動 中 心 ， 可 讓 不 同 族

裔 的 居 民 對 這 項 目 加 深 認 識 。 他 並 期 望 議 員 與 區 內 少 數

族裔代表就「活動中心」項目 保持 緊密溝通。  

 

3 0 .  蔡 亮 女 士 補 充 ， 「 活 動 中 心 」 項 目 如 獲 得 立 法 會 民

政 事 務 委 員 會 支 持 ， 民 政 處 將 向 立 法 會 工 務 小 組 委 員 會

及 財 務 委 員 會 申 請 撥 款 ， 申 請 獲 批 後 ， 民 政 處 便 可 為 活

動中心工程招標 。如一切順利，工程可 望於 2 0 1 5 年年底

展開。  
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3 1 .  議 員 沒 有 其 他 意 見 ， 陳 少 棠 主 席 宣 布 結 束 討 論 此 議

項。  

 

3 2 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 參 與 討 論 議 項 三 的 部 門 代 表 尚 未

到達，他建議先討論議項四，眾無異議。  

 

(侯永昌議員於下午 3 時 0 5 分到 席。 )  

 

 

議項四：  康 樂 及 文 化 事 務 署 油 尖 旺 區 公 共 圖書館於 2 0 1 4

年 1 2 月至 2 0 1 5 年 1 月舉辦的推廣活動及使用概

況匯報暨 2 0 1 5 年 4 月至 5 月舉辦的推廣活動計

劃  

(油尖旺地區設施管理委員會第 2 0 / 2 0 1 5 號文件 )  

 

3 3 .  陳 少 棠 主 席 歡 迎 康 文 署 圖 書 館 高 級 館 長 (油 尖 旺 區 )

朱 李 美 歡 女 士 及 圖 書 館 館 長 (花 園 街 公 共 圖 書館 )劉黛媚女

士。  

 

3 4 .  朱李美歡女士 簡介標題文件。  

 

3 5 .  議員備悉文件內容， 沒有 任何意見。  

 

 

議項五：  康 樂 及 文 化 事 務 署 於 2 0 1 4 / 1 5 年度在油尖旺區

公共圖書館進行的小型工程項目匯報  

(油尖旺地區設施管理委員會第 2 1 / 2 0 1 5 號文件 )  

 

3 6 .  朱李美歡女士 簡介標題文件。  

 

3 7 .  議員備悉文件內容， 沒有 任何意見。  

 

(楊子熙議員於下 午 3 時 0 7 分到 席。 )  

 

 

議項六：  康樂及文化事務署於 2 0 1 4 年 1 2 月至 2 0 1 5 年 5

月 在 油 尖 旺 區 舉 辦 的 康 樂 體 育 活 動 及 設 施 管 理

的匯報  

(油尖旺地區設施管理委員會第 2 2 / 2 0 1 5 號文件 )  
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3 8 .  陳 少 棠 主 席 歡 迎 康 文 署 總 康 樂 事 務 經 理 (香 港 西 )蔣

大 偉 先 生 、 油 尖 旺 區 康 樂 事 務 經 理 蘇 定 律 先 生 、 油 尖 旺

區 副 康 樂 事 務 經 理 梁 志 明 先 生 及 油 尖 旺 區 助 理 康 樂 事 務

經理黃國偉先生 。  

 

3 9 .  梁志明先生 簡介標題文件。  

 

(陳偉強議員於下午 3 時 0 8 分到 席。 )  

 

4 0 .  孔 昭 華 議 員 認 為 康 文 署 關 注 區 內 樹 木 的 健 康 狀 況 ，

能 適 當 處 理 有 健 康 問 題 的 樹 木 。 他 另 表 示 ， 文 件 中 提 到

康文署在 2 0 1 4 年 1 2 月至 2 0 1 5 年 1 月期間曾於 柯士甸道

西路邊花盆栽種植物，他欲知 花盆的 確實位置。  

 

4 1 .  梁 志 明 先 生 回 應 說 ， 他 暫 無 相 關 資 料 ， 將 於 會 後 另

行回覆孔昭華議員。  

 

4 2 .  議員備悉文件內容，沒有 其他意見。  

 

 

議項七：  康樂及文化事務署於 2 0 1 2 至 2 0 1 5 年度在油尖旺

區 康 樂 體 育 場 地 進 行 的 小 型 工 程 及 環 境 改 善 項

目的匯報  

(油尖旺地區設施管理委員會第 2 3 / 2 0 1 5 號文件 )  

 

4 3 .  梁志明先生 簡介標題文件。  

 

4 4 .  陳 少 棠 主 席 欲 知 康 文 署 可 否 於 下 次 會 議 介 紹 康 民 角

設施改善工程的設計 詳情。  

 

4 5 .  梁 志 明 先 生 回 應 說 ， 設 管 會 已 在 上 次 會 議 通 過 這 項

目 的 工 程 設 計 方 案 ， 建 築 署 正 研 究 新 設 計 中 地 下 水 管 及

電線的鋪設安排 ，之後會為此工程項目 進行招標 。  

 

4 6 .  黃 舒 明 副 主 席 補 充 ， 康 文 署 已 於 上 次 會 議 展 示 康 民

角 設 施 改 善 工 程 的 設 計 圖 。 她 期 望 建 築 署 可 於 下 次 會 議

前發出招標文件，以期工程早日展開。  

 

4 7 .  孔 昭 華 議 員 補 充 ， 他 近 日 發 現 柯 士 甸 道 西 近 高 鐵 工

地 的 一 段 路 邊 欄 杆 加 設 了 花 盆 ， 他 欲 知 花 盆 屬 康 文 署 抑

或 香 港 鐵 路 有 限 公 司 ( “港 鐵 公 司 ” )所 有 ， 故 早 前 在 討 論 議

項六時向康文署查詢 有關資料。  
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4 8 .  蘇 定 律 先 生 回 應 說 ， 他 需 時 翻 查 資 料 ， 稍 後 會 另

行回覆孔昭華議員。  

 

4 9 .  鍾 港 武 議 員 表 示 ， 運 輸 署 將 於 渡 船 街 與 窩 打 老 道

交 界 加 設 行 人 過 路 處 ， 以 便 市民前往渡船街天橋底寵物

公 園 及 遙 控 車 場 ， 他 欲 知 行 人過路處可否與寵物公園及

遙控車場同時落成啟用。  

 

5 0 .  梁 志 明 先 生 回 應 說 ， 康 文 署 與 運 輸 署 就 寵 物 公 園

及 遙 控 車 場 的 工 程 時 間 表 一 直保持溝通，以確保行人過

路 處 、 寵 物 公 園 和 遙 控 車 場 工程可同時完竣。他補充，

行 人 過 路 處 的 工 程 期 約 為 六 個月。 康文署策劃組正與相

關 部 門 商 討 撥 地 安 排 ， 民 政 總 署 工 程 組 ( “工 程 組 ” )亦 正

進行為此工程項目招標的前期工作。  

 

5 1 .  議員備悉文件內容，沒有其他意見。  

 

 

議項八：  康樂及文化事務署於 2 0 1 5 / 1 6 年度在油尖旺區

康樂體育場地進行的小型工程及環境改善項目

撥款申請  

(油 尖 旺 地 區 設 施 管 理 委 員 會 第 2 4 / 2 0 1 5 號 文

件 )  

 

5 2 .  梁 志 明 先 生 表 示 ， 標 題 文 件 載 列 四 項 工 程 建 議 ，

合共申請撥款 2 , 3 4 1 , 0 0 0 元。  

 

 

 (一 )  在 康 文 署 轄 下 油 尖 旺 區 康樂場地進行緊急

小型改善工程的撥備  

 

5 3 .  梁志明先生簡介標題文件的相關部分內容。  

 

 

 (二 )  在 康 文 署 轄 下 油 尖 旺 區 康 樂 場 地 及 路 旁

花床進行綠化及美化工程  

 

5 4 .  梁志明先生簡介標題文件的相關部分內容。  
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 (三 )  在樂群街公園兒童遊樂設施區更換安全地墊  

 

5 5 .  梁志明先生 簡介標題文件 的相關部分內容 。  

 

5 6 .  劉 柏 祺 議 員 表 示 ， 他 與 油 尖 旺 西 分 區 委 員 會 一 直 關

注 樂 群 街 公 園 安 全 地 墊 破 舊 的 問 題 ， 他 樂 見 康 文 署 申 請

撥 款 更 換 園 內 兒 童 遊 樂 設 施 區 的 舊 地 墊 ， 希 望 工 程 可 盡

快 展 開 。 他 續 稱 該 設 施 區 的 使 用 率 甚 高 ， 欲 知 在 工 程 進

行 期 間 ， 該 區 會 否 全 面 暫 停 開 放 ， 以 及 工 程 需 時 多 久 完

成。  

 

5 7 .  梁 志 明 先 生 回 應 說 ， 此 項 工 程 將 由 康 文 署 結 構 工 程

組 進 行 ， 署 方 會 視 乎 情 況 ， 決 定 是 否 全 面 關 閉 上 述 設 施

區 。 如 全 面 關 閉 該 區 ， 工 程 可 於 獲 批 撥 款 後 八 個 月 內 完

成。  

 

5 8 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 即 使 全 面 關 閉 該 設 施 區 ， 仍 需 長

達八個月才完成 更換地墊工程，令人難以接受 。  

 

5 9 .  梁 志 明 先 生 澄 清 ， 工 程 期 約 為 一 個 月 ， 八 個 月 期 限

已包括招標等前期工作 的時間在內 。  

 

6 0 .  劉 柏 祺 議 員 期 望 康 文 署 盡 早 全 面 更 換 樂 群 街 公 園 的

舊地墊，以免新舊地墊式樣不一 。  

 

6 1 .  陳 少 棠 主 席 總 結 說 ， 議 員 如 通 過 此 工 程 項 目 的 撥 款

申請，工程預計可於 1 1 月完成。  

 

 

 (四 )  在寧波街 /上海街休憩花園進行設施改善工程  

 

6 2 .  梁志明先生 簡介標題文件 的相關部分內容 。  

 

6 3 .  侯 永 昌 議 員 建 議 重 新 髹 刷 舊 座 椅 ， 無 需 更 換 新 座

椅，以節省公帑。  

 

6 4 .  葉 傲 冬 議 員 不 支 持 重 新 髹 刷 舊 座 椅 ， 認 為 既 不 治

標，亦不治本。  

 

6 5 .  梁 志 明 先 生 表示，寧波街 /上海街休憩花園 的座椅使
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用 已 久 ， 康 文 署 建 議 以 環 保 纖 維 木 製 成 的 兩 座 位 座 椅 取

代 該 等 座 椅 ， 並 在 座 椅 中 間 加 設 扶 手 ， 防 止 有 人 佔 用 長

椅臥睡。  

 

6 6 .  議 員 沒 有 其 他 意 見 ， 陳 少 棠 主 席 宣 布 通 過 撥 款

2 , 3 4 1 , 0 0 0 元進行 上述四項工程。  

 

 

議項九：  康 樂 及 文 化 事 務 署 在 油 尖 旺 區 舉 辦 的 地 區 免 費

文娛節目及地區文化藝術活動匯報  

(油尖旺地區設施管理委員會第 2 5 / 2 0 1 5 號文件 )  

 

6 7 .  陳 少 棠 主 席 歡 迎 康 文 署 高 級 經 理 (九 龍 西 文 化 事 務 )

張 國 偉 先 生 及 經 理 (九 龍 西 )市 場 推 廣 及 地 區活動劉少梅女

士。  

 

6 8 .  劉少梅女士 簡介標題文件。  

 

6 9 .  議員備悉文件內容， 沒有 任何意見。  

 

 

議項三：  2 0 1 4 至 2 0 1 5 年度由油尖旺民政事務處主導的地

區小型工程項目進度報告 (截至 2 0 1 5 年 2 月 1 1

日 )  

(油尖旺地區設施管理委員會第 1 9 / 2 0 1 5 號文件 )  

 

7 0 .  陳 少 棠 主 席 介 紹 參 與 討 論 的 政 府 部 門 代 表 及 合 約 工

程顧問代表：  

 

( a )  民 政 處 高 級 行 政 主 任 (地 區 管 理 )李 家 美 女 士 和

行政主任 (地區管理 ) 1 龐詩韻女士；以及  

( b )  民 政 總 署 建 築 師 (工 程 ) 1 何 勁 熙 先 生 、 高 級 工

程督察 (九龍 )邱振輝先生和 工程督察 (九龍 ) 1 張

富賢先生。  

 

 

( i )  設管會通過而尚未完成的工程項目  

 

 (一 )  2 0 1 4 - 1 5 年度綠化及美化工程項目  

 

7 1 .  龐詩韻女士 報告，承辦商已於 2 0 1 5 年 1 月 在洗衣街
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與 豉 油 街 交 界 的 人 造 花 圃 換 上 全 新 的 人 造 花 ， 以 及 完 成

伊 利 沙 伯 和 廣 華 兩 所 醫 院 的 外 牆 美 化 工 程 。 此 外 ， 承 辦

商 已 於 2 0 1 5 年 2 月 更 換 重 慶 大 廈 路 旁 欄 杆 花 盆 的 人 造

花 ， 花 墟 道 、 太 子 道 西 近 花 墟 一 段 和 油 尖 旺 寵 物 公 園 三

處的彩旗柱翻新 工程亦已展開。  

 

7 2 .  龐 詩 韻 女 士 續 稱 ， 工 程 組 已 為 緬 甸 台 訊 號 山 花 園 外

的 斜 坡 美 化 工 程 招 標 ， 獲 採 納 的 標 書 載 列 的 工 程 費 用 為

1 8 0 , 0 0 0 元。  

 

7 3 .  陳 少 棠 主 席 欲 知 有 關 工 程 是 翻 新 訊 號 山 花 園 外 斜 坡

的「壁畫」，抑或重新設計「壁畫」圖案。  

 

7 4 .  張 富 賢 先 生 回 應 說 ， 此 項 工 程 將 會 翻 新 訊 號 山 花 園

外已褪色的斜坡「壁畫」，並於 其下加上區議會及民政處

的名稱和徽號。  

 

7 5 .  關 秀 玲 議 員 欲 知 此 項 工 程 是 否 包 括 更 換 「 壁 畫 」 的

馬賽克磚；如是，她支持 有關撥款申請 。  

 

7 6 .  張 富 賢 先 生 回 應 說 ， 訊 號 山 花 園 外 的 斜 坡 「 壁 畫 」

以 油 漆 髹 成 ， 沒 有 使 用 馬 賽 克 磚 。 如 議 員 通 過 有 關 撥 款

申 請 ， 工 程 組 將 於 民 政 處 知 會 施 工 後 ， 安 排 與 承 辦 商 簽

訂工程合約，所 需時間約為一個月。  

 

7 7 .  經討論後，議員通過 翻新訊號山花園外斜坡「壁畫」

的撥款申請。  

 

7 8 .  龐詩韻女士 表示，民政處擬申請 3 5 0 萬元撥款，以

供在 2 0 1 5 至 2 0 1 6 年度於區內推行綠化及美化工程 ，申請

撥款額與 2 0 1 4 至 2 0 1 5 年度相同。  

 

7 9 .  經討論後，議員通過撥款 3 5 0 萬元，以供民政處在

2 0 1 5 至 2 0 1 6 年度於區內推行綠化及美化工程 。  

 

8 0 .  龐 詩 韻 女 士 報 告 ， 人 和 暢 旺 油 尖 旺 大 聯 盟 及 關 愛 社

群 工 作 小 組 有 意 借 用 下 期 旺 角 道 行 人 天 橋 展 板 ( “天 橋 展

板 ” )。 油 尖 旺 區撲滅罪行委員會 亦提出借用天橋 展板，展

出「油尖旺 滅罪禁毒親子同樂夜 」的活動 照片。 此外，婦

女事務工作小組亦希望在下期借用天橋展板。  
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8 1 .  黃 建 新 議 員 擔 心 天 橋 展 板 的 圖 片 遭 人 塗 污 或 惡 意 毀

壞 ， 他 促 請 民 政 處 要 求 警 方 加 強 巡 邏 旺 角 道 行 人 天 橋 ，

防止展板圖片受損 。  

 

8 2 .  陳 少 棠 主 席 回 應 說 ， 民 政 處 已 通 知 警 方 留 意 天 橋 展

板 的 情 況 ， 他 相 信 警 方 介 入 ， 能 有 效 遏 止 塗 污 或 毀 壞 展

板 圖 片 的 行 為 。 他 續 稱 ， 議 員 如 發 現 天 橋 展 板 的 圖 片 損

毀，應通知民政處跟進。  

 

8 3 .  龐詩韻女士 補充，下期展板的展期暫定為 4 月至 6

月。  

 

 (二 )  在深旺道、中匯街交界 近 4 6、 7 0 及 7 8 號

小巴站 增設擋雨上蓋  

 

8 4 .  龐 詩 韻 女 士 報 告 ， 標 題 工 程 即 將 展 開 ， 需 時 約 四 個

月完成。  

 

(林健文議員於下午 3 時 3 8 分退 席。 )  

 

 

 (三 )  美 化 大 角 咀 道 近 港 灣 豪 庭 對 出 天 橋 底

(海洋世界 )及於對出空地放置花盆  

 

8 5 .  龐 詩 韻 女 士 報 告 ， 路 政 署 及 渠 務 署 回 覆 對 美 化 「 海

洋世界」工程需提升兩署管屬的沙井 沒有意見；此外， 工

程 組 亦 與 路 政 署 就 擬 建 花 槽 外 圍 矮 牆 的 設 計 達 成 共 識 。

工 程 組 現 正 最 終 修 改 此 工 程 項 目 的 設 計 ， 月 內 將 為 工 程

招 標 。 民 政 處 亦 會 因 應 工 程 進 度 ， 安 排 承 辦 商 為 花 槽 加

添植物，事前並 會徵詢康文署對 花槽植物品種的 意見。  

 

8 6 .  劉 柏 祺 議 員 欲 知 「 海 洋 世 界 」 美 化 工 程 何 時 展 開 和

完竣。  

 

8 7 .  陳 少 棠 主 席 建 議 民 政 處 往 後 在 匯 報 工 程 項 目 進 度

時，一併交代工程時間表。  

 

8 8 .  張 富 賢 先 生 回 應 說 ， 「 海 洋 世 界 」 美 化 工 程 的 招 標

期約為三個月，工程期約四個月。  

 

8 9 .  陳少棠主席 期望有關工程可於 2 0 1 5 年 1 1 月完成。  
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9 0 .  龐 詩 韻 女 士 表 示 ， 有 關 在 「 海 洋 世 界 」 旁 邊 空 地 擺

放 盆 栽 的 建 議 ， 民 政 處 已 完 成 招 標 ， 預 計 種 植 工 作 可 於

2 0 1 5 年 4 月初完成。  

 

 

 (四 )  於聚魚道休憩花園外增設擋雨上蓋  

 

9 1 .  龐 詩 韻 女 士 報 告 ， 標 題 工 程 已 經 展 開 ， 施 工 期 約 為

四個月。  

 

 

 (五 )  在 豉 油 街 /西 洋 菜 南 街 交 界 及 豉 油 街 隧 道 口

(新興大廈旁 )安裝旅遊地圖及指示牌  

 

9 2 .  龐 詩 韻 女 士 報 告 ， 工 程 組 已 完 成 旅 遊 地 圖 板 的 初 步

設 計 ， 地 圖 板 上 方 將 會 印 上 區 議 會 及 民 政 處 的 名 稱 和 徽

號 。 在 荷 李 活 商 業 中 心 和 新 興 大 廈 旁 邊 兩 處 選 定 位 置 安

裝地圖板的預算開支為 1 6 0 , 0 0 0 元，如議員通過撥款，工

程組將於月內為 此工程項目招標。  

 

9 3 .  陳少棠主席 欲知工程需時多久完成。  

 

9 4 .  張富賢先生 回應說，施工期約為四個月。  

 

9 5 .  仇 振 輝 議 員 欲 知 地 圖 板 的 指 示 圖 會 採 用 哪 類 物 料 製

造，他另請民政處提供指示圖內容 的初稿。  

 

9 6 .  陳 少 棠 主 席 憶 述 他 與 部 分 議 員 曾 就 指 示 圖 的 設 計 及

物 料 向 民 政 處 提 出 意 見 。 他 表 示 ， 地 圖 板 附 近 的 大 廈 及

商 店 可 能 易 名 ， 店 戶 亦 會 搬 遷 ， 指 示 圖 的 內 容 需 不 時 更

新 ， 因 此 ， 當 時 議 員 同 意 以 價 格 較 低 廉 的 物 料 製 造 指 示

圖，以減低開支。  

 

9 7 .  龐 詩 韻 女 士 表 示 ， 民 政 處 會 向 地 政 總 署 索 取 街 道

圖 ， 以 委 託 承 辦 商 製 作 地 圖 板 的 指 示 圖 。 她 補 充 ， 民 政

處可要求承辦商 以較耐用的物料製作 指示圖。  

 

9 8 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 指 示 圖 長 時 間 受 日 照 和 潮 濕 等 因

素 影 響 ， 難 免 褪 色 ， 他 建 議 以 較 深 的 顏 色 印 刷 指 示 圖 ，

並選用粗體的說明 文字。  
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9 9 .  孔 昭 華 議 員 表 示 ， 他 曾 向 旅 遊 事 務 專 員 反 映 一 些 介

紹 香 港 的 旅 遊 指 南 指 示 有 誤 ， 以 致 遊 客 未 能 找 到 目 的

地 。 他 提 醒 民 政 處 在 製 作 地 圖 板 指 示 圖 時 ， 須 確 保 圖 示

正確，以免誤導 遊客。  

 

1 0 0 .  高 寶 齡 議 員 贊 同 孔 昭 華 議 員 的 意 見 ， 並 建 議 在 指 示

圖上同時標示區內 街道的正確名稱和俗 稱。  

 

1 0 1 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 議 員 在 討 論 此 工 程 項 目 時 ， 已 向

民 政 處 提 出 指 示 圖 需 標 示 特 色 街 道 的 俗 稱 ， 他 建 議 民 政

處 就 指 示 圖 的 初 稿 內 容 徵 詢 許 德 亮 議 員 及 仇 振 輝 議 員 的

意見，並請民政處 確保指示圖內 容清晰準確。  

 

1 0 2 .  仇 振 輝 議 員 表 示 ， 通 菜 街 第 一 至 四 段 小 販 認 可 區 的

互 助 委 員 會 多 年 前 提 出 在 通 菜 街 興 建 中 式 牌 坊 ， 但 因 工

程 技 術 問 題 ， 建 議 無 法 落 實 推 行 。 其 後 ， 在 通 菜 街 及 豉

油街交界興建「旺極」地標的建議 ，又因為工程造價高昂

而 撤 回 。 經 多 番 討 論 ， 設 管 會 決 定 在 地 標 選 址 附 近 安 裝

旅 遊 地 圖 板 ， 以 方 便 遊 客 。 他 憶 述 議 員 在 討 論 地 圖 板 工

程 時 ， 已 指 出 指 示 圖 除 標 示 特 色 街 道 的 俗 稱 外 ， 亦 應 列

出附近區域公共洗手間的位置 。  

 

1 0 3 .  侯 永 昌 議 員 期 望 地 圖 板 指 示 圖 標 示 出 「 金 魚 街 」 、

「波鞋街」和「女人街」等街道俗稱， 並展示旺角 行人專

用區的位置。  

 

1 0 4 .  經 討 論 後 ， 陳 少 棠 主 席 總 結 議 員 通 過 撥 款 1 6 0 , 0 0 0

元 ， 以 供 在 荷 李 活 商 業 中 心 和 新 興 大 廈 旁 邊 兩 處 選 定 位

置安裝地圖板。  

 

 

 (六 )  在 梁 顯 利 油 麻 地 社 區 中 心 小 組 會 議 室 安 裝

投影機及投影幕  

 

1 0 5 .  龐詩韻女士 報告，議員在 2 0 1 5 年 1 月 8 日會議上通

過 預 留 4 5 , 0 0 0 元 進 行 標 題 工程 項目。民政處已 委託機電

工 程 署 ( “機 電 署 ” )採 購 所 需 器 材 ， 預 計 機 電 署 將 於 3、 4

月 間 在 梁 顯 利 油 麻 地 社 區 中 心 ( “梁 顯 利 中 心 ” )安 裝 有 關 設

施。  

 

1 0 6 .  陳少棠主席 欲知工程需時多久完成。  
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1 0 7 .  李家美女士 回應說，工程預計需時 一至兩天完成。  

 

 

( i i )  設管會原則上通過的工程項目  

 

 (一 )  平 整 櫻 桃 街 公 園 對 面 的 渡 船 街 天 橋 底 的

土 地 ， 以 用 來 重 置 食 環 署 於 太 子 道 西 天

橋 底 的 垃 圾 收 集 箱 臨 時 存 放 處 ， 及 美 化

這兩處地點的剩餘空地  

 

1 0 8 .  龐 詩 韻 女 士 報 告 ， 民 政 處 正 與 工 程 組 商 討 委 任 工 程

合約顧問，以研究 工程的技術可行性 和設計問題 。  

 

1 0 9 .  陳少棠主席 請民政處提供工程時間表 。  

 

1 1 0 .  李 家 美 女 士 回 應 說 ， 民 政 處 需 待 食 環 署 定 出 垃 圾 收

集 箱 臨 時 存 放 處 重 置 計 劃 的 細 節 後 ， 方 能 確 定 綠 化 工 程

的規模，她期望可於下次會議交代工程時間表。  

 

1 1 1 .  黃 建 新 議 員 期 望 相 關 部 門 盡 快 完 成 研 究 工 作 ， 以 便

討 論 太 子 道 西 天 橋 底 垃 圾 收 集 箱 臨 時 存 放 處 原 址 的 發 展

方案。  

 

 

 (二 )  在水渠道休憩處旁「小荒地」 放置花盆  

 

1 1 2 .  龐詩韻女士 報告，議員在 2 0 1 5 年 1 月 8 日會議上通

過取消把「小荒地」發展為水渠道休憩處 的一部分，改為

在 該 幅 空 地 擺 放 盆 栽 ， 以 綠 化 環 境 。 就 此 ， 民 政 處 已 於

2 0 1 5 年 2 月 2 日 與地政總署、運輸署、路政署和工程組 舉

行跨部門會議， 討論工程設計。  

 

1 1 3 .  張 富 賢 先 生 補 充 ， 工 程 組 現 正 根 據 跨 部 門 會 議 的 意

見 擬 備 工 程 設 計 ， 民 政 處 並 就 初 步 工 程 設 計 諮 詢 相 關 部

門的意見。  

 

1 1 4 .  黃 建 新 議 員 期 望 在 「 小 荒 地 」 擺 放 花 盆 的 工 程 能 盡

快 展 開 。 他 另 表 示 ， 相 關 部 門 如 發 現 此 工 程 項 目 有 任 何

技術困難，應盡早提出， 以免工程 一再延誤。他續稱「小

荒地」長期圍封丟空，積聚垃圾 ，相關部門應加緊清理 該

處，確保環境衞生。  
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1 1 5 .  龐 詩 韻 女 士 回 應 說 ， 食 環 署 已 承 諾 負 責 「 小 荒 地 」

的 清 潔 工 作 。 她 續 稱 ， 工 程 組 建 議 在 該 幅 空 地 放 置 約 3 0

個花盆，預算開支 6 0 萬元。  

 

1 1 6 .  陳少棠主席 詢問議員是否同意預留 6 0 萬元撥款 ，以

供在「小荒地」放置約 3 0 個花盆，眾無異議。  

 

1 1 7 .  龐 詩 韻 女 士 補 充 ， 為 花 盆 栽 種 植 物 的 開 支 ， 將 於 綠

化及美化工程項目下結算。  

 

 

 (三 )  於 櫻 桃 街 (行 人 隧 道 與 天 橋 之 間 的 路 段 )

加設上蓋  

 

1 1 8 .  龐詩韻女士 報告，在 2 0 1 5 年 1 月 8 日會議上， 議員

通 過 委 託 民 政 處 就 此 工 程 項 目 進 行 技 術 可 行 性 研 究 。 她

續 稱 ， 工 程 選 址 鄰 近 路 政 署 管 理 的 斜 坡 ， 民 政 處 正 就 此

項 工 程 建 議 諮 詢 路 政 署 的 意 見 ， 並 查 詢 該 署 有 否 計 劃 在

該 斜 坡 進 行 任 何 發 展 。 待 收 到 路 政 署 回 覆 後 ， 工 程 組 將

展開後續工作。  

 

 

 (四 )  於 海 泓 道 (富 榮 花 園 段 )行 人 路 沿 路 較 空 曠 位 置

增建長椅  

 

1 1 9 .  龐 詩 韻 女 士 報 告 ， 民 政 處 已 就 標 題 工 程 諮 詢 相 關 部

門 及 公 用 事 業 機 構 的 意 見 ， 工 程 組 現 正 研 究 所 得 的 意

見 ， 並 會 在 下 次 會 議 估 算 工 程 開 支 ， 以 及 說 明 擬 加 裝 長

椅的位置及座椅數量。  

 

1 2 0 .  議 員 沒 有 其 他 意 見 ， 陳 少 棠 主 席 宣 布 結 束 討 論 此 議

項。  

 

 

議項十：  要求民政處於海富苑外的休憩區域加建長 椅  

(油尖旺地區設施管理委員會第 2 6 / 2 0 1 5 號文件 )  

 

1 2 1 .  陳 少 棠 主 席 歡 迎 民 政 處 高 級 行 政 主 任 (地 區 管 理 )李

家美女士和行政主任 (地區管理 ) 1 龐詩韻女士。  

 

1 2 2 .  陳偉強議員 補充文件內容。  
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1 2 3 .  經 討 論 後 ， 陳 少 棠 主 席 總 結 議 員 支 持 文 件 的 建 議 。

他 請 相 關 部 門 在 下 次 會 議 匯 報 工 程 可 行 性 研 究 結 果 和 估

算工程開支。  

 

 
議項十一：  要 求 於 旺 角 道 /上 海 街 公 園 內 加 裝 健 身 單 車 /

下肢健體設施  

(油尖旺地區設施管理委員會第 27 /201 5 號文件 )  

 

1 2 4 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 康 文 署 的 書 面 回 覆 (附 件 八 )已 於

會前以電郵方式分發 予各議員備覽。他繼而歡迎 ︰  

 
( a )  康 文 署 油 尖 旺 區 康 樂 事 務 經 理 蘇 定 律 先 生 ； 以

及  

( b )  民 政 處 高 級 行 政 主 任 (地 區 管 理 )李 家 美 女 士 和

行政主任 (地區管理 ) 1 龐詩韻女士。  

 
1 2 5 .  黃舒明副主席 補充文件內容。  

 
1 2 6 .  蘇 定 律 先 生 表 示 ， 康 文 署 計 劃 擴 建 旺 角 道 遊 樂 場 的

長 者 健 體 園 地 ， 以 便 在 園 地 一 邊 放 置 兩 部 健 身 單 車 ， 並

在 另 一 邊 設 置 一 台 踏 步 機 。 然 而 ， 擬 設 踏 步 機 的 位 置 靠

近 雨 水 渠 ， 康 文 署 需 先 進 行 技 術 可 行 性 研 究 ， 方 能 確 定

是否適宜在該處 裝設踏步機。  

 
1 2 7 .  黃舒明副主席 請康文署提供工程時間表。  

 

1 2 8 .  蘇 定 律 先 生 回 應 說 ， 康 文 署 工 程 組 正 擬 定 工 程 時 間

表 和 估 算 開 支 ， 預 計 可 於 下 次 會 議 提 呈 撥 款 申 請 。 他 補

充，類似規模的工程，一般 需時 六至九個月完成 。  

 
1 2 9 .  黃舒明副主席 期望工程項目可於年底前完 竣。  

 
1 3 0 .  經 討 論 後 ， 陳 少 棠 主 席 總 結 議 員 支 持 文 件 的 建 議 。

他 請 康 文 署 在 下 次 會 議 匯 報 工 程 可 行 性 研 究 結 果 和 估 算

工程開支。  

 

----- 
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議項十二：  其他事項  

 

(一 )  

 

梁顯利中心的訂場申請：  

－油蔴地街坊會學校  

－油麻地居民權益關注會  

 

1 3 1 .  陳少棠主席 表示，油蔴地街坊會學校 申請於 2 0 1 5 年

7 月 3 日 (星期五 )上午 1 1 時至晚上 7 時租用梁顯利中心禮

堂 舉 行 畢 業 典 禮 。 此 外 ， 油 麻 地 居 民 權 益 關 注 會 申 請 於

2 0 1 5 年 1 2 月 1 9 日 (星期六 )上午 1 0 時至晚上 8 時，租用

梁顯利中心禮堂舉辦 青少年相撲柔道年度比賽 。  

 

1 3 2 .  經討論後，議員支持上述兩項租場申請。  

 

 

(二 )  提供社區場地作調解用途  

 

1 3 3 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 香 港 調 解 會 和 香 港 和 解 中 心 現 時

可 優 先 候 補 租 用 梁 顯 利 中 心 作 調 解 場 所 ， 有 關 安 排 將 於

2 0 1 5 年 3 月 3 1 日屆滿。由 2 0 1 5 年 4 月 1 日起，兩會 在租

用梁顯利中心方面 ，將與其他團體看齊。  

 

 

(三 )  跟進旺角街市臨時用途  

 

1 3 4 .  陳少棠主席 表示，區議會於 2 0 1 5 年 2 月 2 6 日會議

上 ， 通 過 由 設 管 會 跟 進 旺 角 街 市 舊 址 的 臨 時 規 劃 事 宜 。

設管會將由下次會議起，跟進討論此項目。  

 

1 3 5 .  黃 舒 明 副 主 席 建 議 參 考 通 菜 街 活 化 工 程 ， 由 有 興 趣

的 議 員 與 相 關 部 門 舉 行 非 正 式 會 議 跟 進 此 項 目 ， 並 定 期

在設管會會議上匯報 跟進情況。  

 

1 3 6 .  陳 少 棠 主 席 建 議 於 「 續 議 事 項 」 下 跟 進 此 項 目 ， 議

項名稱可定為「跟進旺角街市臨時用途」， 眾無異議。  

 

 

(四 )  關注文昌街公園工程籌劃進度  

 

1 3 7 .  陳 少 棠 主 席 表 示 ， 在 上 屆 區 議 會 任 內 ， 設 管 會 已 通
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過 由 康 文 署 與 某 財 團 共 同 規 劃 和 展 開 文 昌 街 公 園 項 目 ；

在 2 0 1 4 年 1 月 9 日設管會會議 上，議員對文昌街公園 的

設 計 方 案 亦 表 支 持 。 不 過 ， 工 程 至 今 仍 未 展 開 ， 他 欲 知

康 文 署 在 推 展 此 工 程 項 目 時 是 否 面 對 任 何 困 難 。 他 續

稱 ， 如 有 需 要 ， 設 管 會 可 召 開 非 正 式 會 議 ， 跟 進 此 工 程

項目。  

 

1 3 8 .  蘇 定 律 先 生 回 應 說 ， 文 昌 街 公 園 的 設 計 方 案 已 作 出

修 訂 ， 園 內 的 多 功 能 廣 場 觀 眾 席 將 加 設 小 型 天 幕 ， 新 修

訂 的 設 計 方 案 仍 有 待 建 築 署 審 批 。 他 續 稱 ， 政 府 目 前 仍

未 與 信 和 置 業 有 限 公 司 ( “信 置 ” )就 工 程 合 約 的 法 律 文 件 達

成共識。康文署將於 2 0 1 5 年 3 月 1 1 日與信置舉行會議，

進 一 步 跟 進 此 工 程 項 目 ， 之 後 署 方 會 再 諮 詢 議 員 的 意

見。  

 

1 3 9 .  陳 少 棠 主 席 期 望 康 文 署 於 下 次 設 管 會 會 議 上 匯 報 文

昌街公園工程的 最新進度。他並請有興趣出席 2 0 1 5 年 3

月 1 1 日會議的議員 與康文署聯絡 。  

 

1 4 0 .  蘇 定 律 先 生 表 示 ， 孔 昭 華 議 員 於 議 項 六 查 詢 柯 士 甸

道 西 路 邊 花 盆 的 位 置 ， 他 在 翻 查 資 料 後 ， 得 知 康 文 署 是

在 雅 翔 道 與 柯 士 甸 道 西 交 界 的 路 邊 花 床 加 種 植 物 ， 而 非

在 路 邊 花 盆 栽 種 植 物 。 他 續 稱 ， 孔 議 員 在 議 項 七 所 指 的

柯士甸道西路邊欄杆花盆，應屬 港鐵公司所有。  

 

1 4 1 .  餘無別事，會議於 下午 4 時 1 8 分結束。下次會議訂

於 2 0 1 5 年 5 月 1 4 日 (星期四 )下午 2 時 3 0 分舉行。  

 

 

 

油尖旺區議會秘書處  

2 0 1 5 年 4 月  

 





議項二(i) 

油尖旺地區設施管理委員會第 41 / 2013 號文件

 書面回應 

 

 

2012 至 2015 年度油尖旺區議會  

地區設施管理委員會  

 

路政署就  

關注市建局開展「旺角購物區地區改善計劃」  

通菜街及水渠道路段進度  

所作的書面回應  

 

路政署於2015年2月17日與黃舒明副主席、黃建新議員、規劃署、運

輸署及市建局就擴闊通菜街行人路工程舉行非正式會議。會議上我們

商討了工程的設計修改以及工程實行的安排。 

 

規劃署會就完成修改後的工程設計草擬刊憲文件，以及就刊憲文件咨

詢有關部門意見。待收到刊憲所需文件後，本署會協助把文件提呈運

輸及房屋局審批。 
 

 

 

 

 

2015 年 2 月 27 日  
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文字方塊
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附件二







議項二(ii) 

油尖旺地區設施管理委員會第 77/ 2014號文件

 書面回應(1) 

 

 

2012 至 2015 年度油尖旺區議會  

地區設施管理委員會  

 

新世界發展有限公司就 

查 詢 星 光 大 道 和 梳 士 巴 利 公 園 之 優 化 計 劃 進 度  

所作的書面回應  

 

有關星光大道和梳士巴利花園的「優化計劃」進度報告 

  

新世界發展有限公司（新世界發展）在聽取各方面的意見和建議後，現正深化「優

化計劃」的設計，以配合遊人需要；例如，在許可情况下，積極改善行人通道的

連接和旅遊車泊車安排，而在場地設計上，亦會參考大家的建議，盡量善用空間

設計，提供更多服務設施 及有遮蔭的地方，並加入與電影有關、又可互動的娛

樂元素等項目，希望以多元化的活動，滿足市民和遊客需要，為尖沙咀海濱長廊

帶來新景象，讓大家舒適和愉快地享用尖沙咀海濱。 

  

與此同時，新世界發展亦正與康樂及文化事務署和其他有關的部門和機構，就有

關「優化計劃」設計的各項相關內容細節，進行商討，包括與康文署一起就搬移

樹木的具體内容進行探討，亦準備在有需要時，向有關政府部門，如規劃署轄下

的城市規劃委員會提出申請，並計劃在獲審批後，儘快開展工程。 

  

待「優化計劃」有進一步發展，新世界發展將再向油尖旺區議會地區設施管理委

員會及其他有關委員會匯報。 

  

在此，請允許新世界發展的工作團隊 再一次感謝各委員對這「優化計劃」的支

持和提出的寶貴建議及意見。 

 

 

 

2015 年 2 月 27 日  
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議項二(ii) 

油尖旺地區設施管理委員會第 77/ 2014號文件

 書面回應(2) 

 

 

2012 至 2015 年度油尖旺區議會  

地區設施管理委員會  

 

新世界發展有限公司就 

查 詢 星 光 大 道 和 梳 士 巴 利 公 園 之 優 化 計 劃 進 度  

所作的書面回應  

 

有關星光大道的手印問題 

  

現擺放於星光大道的明星手印，許多已展示了超過十年，在戶外環境的影響下，

某些手印的表面或會較為平滑。星光大道管理有限公司一直密切關注情况，並已

與各有關機構及部門商討可行的改善方案，例如在未來的優化計劃，探討更好的

手印展示方法。 

  

而某些獲嘉許的電影工作者， 由於各方面原因一直未能配合，暫仍未能蓋打手

印，故牌匾上手印的位置暫時留空，周潤發先生及周星馳先生正屬於這一類。我

們會繼續透過香港電影金像獎協會與他們聯絡，希望儘快安排蓋打手印。 

  

已蓋打手印的明星，星光大道管理有限公司已完整保存了一套他們的手印手模；

若有需要時，我們可重新製作手印牌匾。 

 

 

 

 

2015 年 3 月 4 日  
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油尖旺區議會轄下地區設施管理委員會  

第   /2015 號文件  

 

 

2012 至 2015 年度油尖旺區議會  

地區設施管理委員會  

 

康樂及文化事務署  

就「建議於旺角道遊樂場加裝健身單車 /下肢健體設施」  

所作的書面回應  

 

 

 就委員提出於旺角道遊樂場內加裝健身單車或下肢健體設施的

建議，本署回覆如下：  

 

 現時委員所述的長者健體園地已設有一部上肢伸展器及一部太

極揉推器。本署擬將該長者健體園地的範圍擴大，以加設一組 (二至三

部 )健身單車或下肢健體設施，並己就相關工程，要求工程部門進行可

行性研究及提供設計和建造費用預算，稍後在確定所需的資料後，會

向地區設施管理委員會提呈有關工程的撥款申請。  

 

 

 

 

康樂及文化事務署  

油尖旺區康樂事務辦事處  

2015年 2月  
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附件八油尖旺地區設施管理委員會第27 / 2015號文件                                                              書面回應




